



## RALLYE CITOYEN DES COLLEGIENS

publié le 04/04/2018

### Nos équipes se classent 2ème et 8ème sur 25 !

C'est sous la pluie et le vent que nos deux équipes de 6 élèves de 3ème se sont rendues dès 7h ce mercredi à Niort afin de participer au **Rallye citoyen des collégiens**.

*Objectif* : suivre une douzaine d'ateliers mettant en action "la tête et les jambes". Au programme : quiz sur le département, la région, la vie civique, la défense nationale, le développement durable ; ateliers sécurité routière, prévention des addictions ; course d'orientation, parcours d'obstacles, épreuve de brancardage, découverte du métier de pompier et parcours avec "chariot" de tuyaux... Bref, une journée intense encadrée par les élèves sous-officiers de l'ENSOA de Saint Maixent l'Ecole.

Nos élèves ont été remarquables et nos équipes ont terminé respectivement 2ème et 8ème sur 25 équipes venant de tous les collèges du département. Félicitations à eux tous pour ce bel engagement citoyen !

